
  「相談役会」 と 「総合企画財務委員会」を開催（２） 
平成２４年１０月 ３日（水） 

 出席者：相談役：飯田元専務理事  小西元理事長 
野口元理事長   竹原元専務理事 

     川本理事長、小西総合企画財務委員長ほか総合企画委員 
 
☆次年度以降３カ年間（平成２５～２７年度）の「活動方針」を策定するにあ

たり、相談役の方々からご意見、提案をいただきました。 
 
A, 現 状 
１、市部と郡部との「育成会のあり方」は、ずいぶん違う。 
  （市町村育成会の適正規模、運営方法に工夫が必要） 
  
２、若い世代には、制度が整って「今の現状に困っていない」ために、個々人

で暮らせる。（集団に参加する必要を感じていない。） 
 
３、社会の仕組みのゆがみや世間の無理解については、嘆くだけで、活動、行

動にならない。 
 
４、若い人たちは理論倒れ。（理想を追求しながら、現実を活用するという方便

が出来ていない。） 
 
 
B, 対 策 
１、「次代の人材育て」と「市町村育成会育て」が急がれる。 
 
２、①「育成会の必要性（社会的な存在価値）」を知る。 
  ②「県育成会の指導力」市町村育成会を育てる。 
    （具体的な活動方法等） 
    （していることの目的、意義等の周知） 
 
C, 総 括 
１、過去の活動、歴史から学ぶこと。 
２、「この子らを世の光に」を再学習する。 
３、今の福祉の危うさ、危険性を学ぶ。 


